
一 般 質 問 事 項（遠賀町議会第８回９月定例会）

◆平成２９年９月７日（木）、８日（金）

◇９月７日（木）

（通告順１） 質問者 萩本 悦子 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 学童期むし歯予防推
進事業について

⑴ 事業の概要について尋ねる。

⑵ フッ化物洗口についての考えを尋ねる。

⑶ 事業の問題点と改善策を尋ねる。

教育長

教育長

教育長

２ 生涯学習まちづくり
実施計画について

⑴ 通学合宿について

⑵ リフレッシュ教室・悠遊ひろばについて

⑶ アンビシャス広場について

⑷ ボランティア団体への支援と連絡調整環境の整備
について

⑸ 国際交流協会の設立について

教育長

町 長

教育長・町長

教育長

町長・教育長

（通告順２）質問者 織田 隆徳 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 遠賀町障害福祉計画
について

⑴ 次の目標値達成状況を一括して問う。
①福祉施設入所者数の削減達成状況
②入所施設の利用者から地域生活に移行した人の達
成状況

③福祉施設から一般就労に移行した人の達成状況
④就労移行支援事業の利用者数の達成状況
⑤就労移行率が３割以上の事業所の割合の達成状況

⑵ 本町職員の障害者雇用率の状況を問う。

町 長

町 長

２ 遠賀町地域防災計画
について

⑴ 本町の地域防災計画見直しの進捗状況を問う。 町 長

３ 遠賀町国民保護計画
について

⑴ ミサイル避難実施要領の策定状況を問う。 町 長

４ 小中学校の夏休みに
ついて

⑴ 本町の小中学校において夏休みを短縮する考えが
あるか問う。

教育長

５ 学校教育へのＩＣＴ
導入について

⑴ 学校教育にＩＣＴを導入する考えはないか問う。 教育長



（通告順３）質問者 加藤 陽一郎 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 遠賀町起業支援施設
ＰＩＰＩＴ（ピピッ
ト）の利用状況と、
今後の展開について

⑴ ３月 26日にオープンし、５カ月経過したが、利用
状況をどう考えているのか尋ねる。

⑵ スモールオフィスは全３部屋で満室と聞いてい
る。入居期間が３年だが、その間の新規入居希望
者は断るのか、対応を尋ねる。

⑶ 入居募集要項では、利用資格の（1）に「起業から
３年以内の方」とあるが、新規起業者を優先でき
ないのか尋ねる。

⑷ 遠賀町起業支援施設ＰＩＰＩＴ（ピピット）では、
セミナーが１回、交流会が４回開催されている。
（資料請求時点）起業に対して興味を持ち、喚起
する効果をどう考えているのか尋ねる。

⑸ 現在、施設利用者に新規起業者はいないが、これ
についての考えを尋ねる。

⑹ 駐車場や建物、起業支援施設や駅前サービスセン
ターを総合的に利用し、多目的な利用ができない
か尋ねる。

町 長

町 長

町 長

町 長

町 長

町 長

２ 駅南地区開発の進捗
状況について

⑴ 駅南土地区画整理準備組合の会議が 28年度以降に
開催された回数と、内容の概要を尋ねる。

⑵ 土地活用に関するアンケート調査を行っている
が、アンケートを依頼した企業の数と、回答して  
いただいた数を尋ねる。

⑶ アンケート結果から、ポテンシャルが高いと考え
られるか尋ねる。

⑷ 現在、一括業務代行委託業者の提案待ちと聞いて
いるが、平成 30年に組合設立ができるのか尋ねる。

⑸ 組合設立と役場内の組織機構改革の時期は、どの
ように考えているか尋ねる。

町 長

町 長

町 長

町 長

町 長



◇９月８日（金）

（通告順４）質問者 尾下 康文 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 豪雨災害への対策に
ついて

⑴ 本年７月５日から７日までの豪雨による土砂崩れ、
ライフライン等の本町の被害は確認されているか。

⑵ ため池等の降雨時の最大貯水量等は把握している
か。また、決壊した場合の家屋の被害想定はできて
いるか。

⑶ 遠賀町地域防災計画における、土砂災害警戒情報に
よる「避難勧告等の判断、伝達マニュアル」は適切
か。

⑷ 防災無線や地区有線放送の点検整備は十分にされ
ているか。

⑸ 公共下水道など、降雨時にマンホールから汚水等が
噴出することが無いよう、雨水の浸入や、農業用水
路等の水位管理はできているか。

⑹ 家屋倒壊等の被害にあった方への災害補償はでき
ているか。

⑺ 新しい「遠賀町地域防災計画」はいつ完成するか。

町 長

町 長

町 長

町 長

町 長

町 長

町 長

（通告順５）質問者 田代 順二 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 遠賀町地域防災計画
について

⑴ 「土砂災害予防対策の推進」として、『「急傾斜地の
崩壊による災害の防止に関する法律」「砂防法」「土
砂災害警戒区域等における土砂災害防止対策の推
進に関する法律」等を有効に活用し、土砂災害を防
ぐことができる安全化対策の推進に努める。そのた
め、危険箇所の実態を調査し、災害防止策を実施す
るとともに、必要な指定等を行う』とあるが進捗状
況を尋ねる。

⑵ 「風水害における避難所」の最大収容は 7,113 人と
なっているが、避難ビル、広域避難地を含めた最大
収容は何人か。

⑶ 「避難所に収容しきれなくなった場合には、県、警
察および周辺自治体の協力を得て、避難者を他地区
へ移送する」ことは可能なのか。

町 長

町 長

町 長

２ 遠賀町地域公共交通
網形成計画について

⑴ 「公共交通空白地域における外出移動困難者の状
況」の調査結果は、当該地域の民生委員に聞いただ
けか。

⑵ デマンド交通は公共交通不便地域だけでなく全町
で導入すべきと考えるがいかがか。

町 長

町 長


